



EL OY AL FARO DE MANABI

UNIVERSIDAD LAICA “ELOY ALFARO” DE MANABI

Creada Ley No 10 Reg. Of. N° 125 noviembre de 1995

CON ÉXITO SE REALIZÓ II CONGRESO INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN TECNOLOGÍA Y EMPRENDIMIENTO SOCIAL



Del 6 al 8 de diciembre del 2017, se llevó a cabo el II CONGRESO INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN, TECNOLOGÍA Y EMPRENDIMIENTO SOCIAL, organizado por la Facultad de Ciencias Ad-

ministrativas de la Uleam.

El Mg. Javier Vélez Coordinador del evento explicó; que en el desarrollo del congreso los tres ejes temáticos del simposio; Emprendimiento, Innovación y Tecnología se desarrollaron en tres auditorios diferentes Comunicación, Trabajo Social e Informática respectivamente.

Fueron Aproximadamente 750 estudiantes provenientes de Universidades de Guayaquil, Portoviejo y de la Uleam, los que participaron de las 64 ponencias realizadas, brindándose la oportunidad de intercambio científico y académico, espacio de interacción que tiene como meta llegar a una edición para poder internacionalizarse.

La conferencia inaugural estuvo a cargo del Rector de la Universidad Arq. Miguel Camino Solizano PhD, con el tema "Uleam Latitud

Cero, escenario de innovación y emprendimiento global-local"; conferencia magistral que concluyó exhortando a los estudiantes

con el siguiente mensaje "No somos burocratas, somos empresarios e innovadores, manotecnólogos, biotecnólogos, porque ese es el futuro, y la elec-

ción de ustedes"

De esta manera la Uleam y sus Unidades Académicas contribuyen en la formación de sus estudiantes y en el desarrollo científico y socioeconómico del Ecuador.

NOTA DESTACADA

SENESCYT APROBÓ EL PROYECTO CURRICULAR DEL CURSO DE NIVELACIÓN



Tras varias mesas de trabajo y con el constante y comprometido aporte de un grupo de docentes coordinados desde el área de Gestión Metodológica Curricular del Vicerrectorado Académico, se obtuvo la aprobación del Proyecto Curricular del Curso de Nivelación por parte de la Secretaría Nacional de Educación Superior Ciencia Tecnología e Innovación (Senescyt).

Aprobación de este proyecto que recoge el esfuerzo de un equipo de trabajo, dirigido desde esta vicerrectoría, bajo la

coordinación del Mg. Johnny Rodríguez, responsable académico del proceso de nivelación de la Uleam.

Las adecuaciones curriculares de la nivelación se ajustaron al Modelo Educativo de la Universidad, se eliminaron asignaturas del tronco común y se potenciaron las materias propias de las carreras que oferta la Uleam; de esta forma se refuerza el perfil de ingreso de las carreras y se garantiza el indicador de tasa de retención.

El Mg. Johnny Rodríguez, quien además, es miembro del Comité Curricular Institucional, señaló que "el proyecto obedece al convenio firmado meses atrás con la Senescyt y que expresa la responsabilidad de las universidades de elevar la calidad de los procesos de enseñanza-aprendizaje en la nivelación".

ULEAM PARTICIPÓ EN ENCUENTRO TERRITORIAL

Con varias exposiciones sobre el uso del suelo, viendo y ordenamiento territorial, el Rector de la Universidad Laica "Eloy Alfaro" de Manabí, Arq. Miguel Camino Solizano junto al equipo del Observatorio Territorial, decano y docentes de la Facultad de Arquitectura, participaron del Encuentro Territorial entre la Superintendencia de Ordenamiento Territorial, Use y Gestión del Suelo (SOT), Universidades y Centros de Investigación del país.

El evento estuvo presidido por el Superintendente Arq. Fernando Cordero, quien definió mecanismos de cooperación interinstitucional, agenda de investigación y redes académicas.

Camino destacó que la Uleam trabajará junto a la SOT para controlar el uso inadecuado del suelo que genera mayor vulnerabilidad en los ter-

ritorios.

En el Encuentro Territorial se definieron algunas acciones que podrían ser cooperativas con las universidades para el ordenamiento territorial, uso y gestión del suelo. Las universidades asistentes se comprometieron en 4 puntos fundamentales:

1. Investigación y promoción de derechos a la ciudad y al territorio.
2. Formación y capacitación de comunidades y barrios.
3. Realización de eventos y publicaciones.
4. Observatorios y formas de vigilancia de fenómenos socioespaciales.



PROGRAMAS PARA BECAS, MAESTRÍAS Y DOCTORADOS EN COMUNICACIÓN

La Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí y su Comisión de Graduados, realizarán el lunes 18 de Diciembre una socialización sobre los programas de Becas, Maestrías y Doctorados, que la Uleam mantiene con otras Universidades del Exterior.

Este evento a realizarse a partir de las 16:00 horas, en el auditorio Héctor Uscoocovich Baldi de la FACC, para lo cual se hace extensiva la invitación a todos los graduados de esta unidad académica, para que acudan y puedan obtener mayor información.